# 前支すこや

第99号 2018.10.29発行

11月17日(土)に前芝小学校では学芸会を 行います。今年は各学年、劇を中心に日ごろの 練習の成果を発揮します。

みなさん、ぜひ見に来てください。

## 前芝保育園

### 移動動物園

10月3日(水)保護者の会の主催で今年 も移動動物園がやってきました。徐々に園庭 が動物園になっていく様子を部屋からワクワ クしながら見ていた子どもたち!!動物クイ ズを楽しんだ後,動物たちとのふれあいが始 まりました。

ちょっぴり怖くて尻込みする子、「かわい い!」と積極的に触りにいく子, びっくりし て泣けてしまった子と姿は様々でしたが、小 さい子たちも目を輝かせ、動物たちを間近で 見ていました。

年長児は聴診器を使って動物の心臓の音を 聞いたり、ポニーに乗せてもらったりしたこ とで、より動物に興味をもち「すごいね」と 感心したり「わぁ」と驚いたりと、とても貴 【どうぶつたちといっしょに!】 重な体験ができ、どの子も喜んでいました。





【しんぞうの音ってどんな音?】



# 

### お祭りごっこ



【かっこよくおどったよ!】



【わっしょい!わっしょい!】

10月13日(土), 去年はあいにくの 天気でおみこしを引っ張ることができなか ったこともあり余計に待ち遠しく楽しみに していたお祭りです。年長児は神明社の立 派なおみこしをひき、年中児は職員手作り のおみこしを担ぎ「わっしょい、わっしょ い」のかけ声を元気に響かせて町中をねり 歩くことができました。

おみこしの前では「はいポーズ!」と、 かっこよく写真も撮ってもらい、とても嬉 しそうでした。

境内では曲に合わせて踊りを披露し、見 ている方々からたくさんの拍手をいただき ました。

## 前芝小学校





### 修学旅行に行ってきました!6年生

9月27・28日に6年生は、奈良、京都へ修学旅行に行ってきまし た。天候にも恵まれ、楽しく思い出に残る修学旅行になりました。











【6年生31人で行った修学旅行は一生の思い出です!】

### 仲間との独を深めた野外教育活動

10月16・17日に5年生は、「少年自然の家」へ野外教育活動に 行きました。班のみんなで作ったカレーライスや盛り上がったキャンプ ファイヤーなどとても充実した2日間でした。







【5年生40人 がんばって取り組み、 素晴らしい野外教育活動に!】



### わくわく体験学習(4年生

10月12日(金)に視聴覚教育セン ター, 資源化センターにわくわく体験に 行きました。顕微鏡で見える世界, プラ ネタリウムで見る星の世界, そして社会



【見つけた!ゾウリムシ】

で勉強している豊橋のごみのゆくえについて実物を見て学習しました。

## 前芝中学校



#### 栄冠をめざして~市内新人戦結果

#### 【剣道】

<女子個人戦>

学年別個人戦2年女子の部 準優勝

<男子団体予選リーグ> 豊岡中と東部中に惜敗で

0 勝 2 敗

【卓球女子】 団体戦

<予選リーグ>0勝3敗

<決勝トーナメント>1回戦

青陵中に惜敗



【勝利をめざす前中生】

【バスケットボール女子】

<トーナメント1回戦> 章南中に惜敗

【柔道】1年男子 学校代表の部個人60kg級3位

【ソフトテニス】個人戦

雨の中での大会だったためベスト32を決めた時点で終了。

<ベスト32>

2年生ペア3チーム

<ベスト64>1・2年ペア1チーム

【ハンドボール】雨のため中止。



#### 合唱コンクール・ミニコンサート

10月18日(木)小学校5・6年生も参加して「べっぴ ん」な歌声をめざして一生懸命歌いました。学年対抗の結果 は以下の通りです。

#### 最優秀賞3年,優秀賞2年,優良賞1年

ミニコンサートでは, 豊橋技術 科学大学吹奏楽部から9名の方に 来ていただき、楽器の説明を交え ながら,木管四重奏と金管五重奏 のアンサンブルを聴かせていただ きました。



◆自分の思いをのせることができれば、目標である「感動す る歌、相手を感動させる歌」にできるのかなと思いました。

【3年男子感想】